

ABSTRAK

Rahayu, NIM 3103131058: Analisi Kehidupan Anak Usia Sekolah Yang Bekerja Pada Masyarakat Nelayan Di Kelurahan Perjuangan Kecamatan Teluk Nibung Kota Tanjungbalai. Sikripsi: Medan, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan, 2014.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) karakteristik anak usia sekolah yang bekerja pada masyarakat nelayan, (2) faktor penyebab anak usia sekolah bekerja pada masyarakat nelayan.

Penelitian ini dilaksanakan di Kelurahan Perjuangan Kecamatan Teluk Nibung Kota Tanjungbalai Tahun 2014. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh anak usia sekolah yang bekerja pada masyarakat nelayan dengan usia 6-18 tahun di Kelurahan Perjuangan Kecamatan Teluk Nibung Kota Tanjungbalai yang berjumlah 78 orang, dan diambil semua menjadi sampel. Data yang dikumpulkan dengan tehnik komunikasi langsung dan observasi, kemudian dianalisis dengan menggunakan metode deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa : (1) karakteristik anak usia sekolah yang bekerja pada masyarakat nelayan, bahwa anak usia sekolah yang bekerja pada masyarakat nelayan berumur antara 6-18 tahun, anak usia sekolah bekerja sebagian besar berusia 16-12 tahun yaitu 48.7%, anak usia sekolah yang bekerja dominan anak laki-laki yaitu 67.9%, Jenis pekerjaan yang dilakukan anak usia sekolah pada masyarakat nelayan adalah menaikkan ikan dari kapal ke tangkahan, membersihkan kapal, membongkar ikan dan memilih atau menyortir ikan, mengupas kulit kerang, menjemur ikan asin dan jualan.. Anak yang bekerja di usia sekolah tersebut rata-rata memiliki keluarga yang besar yaitu memiliki saudara lebih dari 5 orang adalah 73.1 %, anak usia sekolah bekerja umumnya merupakan anak tengah yaitu 57.7%. Anak yang bekerja di usia sekolah yang masih menduduki bangku sekolah sebanyak 49 orang, dan yang sudah tidak bersekolah lagi sebanyak 29 orang. Anak usia sekolah bekerja berpenghasilan dominan kurang dari Rp 200.000 sebanyak 47.4% dan waktu anak bekerja tidak tentu ada sebanyak 48.7% lamanya anak usia sekolah bekerja paling dominan 4-6 tahun yaitu 44.9%. 2) faktor penyebab anak usia sekolah bekerja adalah karena adanya persepsi orang tua bahwa anak bekerja tidak buruk dan merupakan bagian dari sosialisasi dan tanggung jawab anak untuk membantu pendapatan keluarga, Kemiskinan, pengaruh teman sebaya, dan lemahnya penegakan hukum terhadap pekerja anak.